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POLÍTICA 
Ya subió el Comité Ejecutivo Nacional del PAN la convocatoria para la elección de candidatos a diputados 
federales y se confirma que en el caso de Querétaro será por designación. (NC) 
 
En el PAN, Héctor Lugo Chávez, uno de los aspirantes a la candidatura a gobernador, dice que al momento sí 
existe una alianza con Armando Rivera y Jorge Rivadeneira, pero es nada más para fortalecer al partido, de 
darle cohesión. Afirmó que no cree en las encuestas. (PC) 
 
Preparan en el PRI las candidaturas a diputaciones federales. Aunque este viernes el Partido Revolucionario 
Institucional publicará la convocatoria para diputados federales de mayoría relativa, algunos, como el 
coordinador de los tricolores en el congreso, Jaime Escobedo Rodríguez, aún no se definen. (NC) 
 
El ex dirigente estatal del PRI y aspirante a la gubernatura estatal, Jesús Rodríguez, dijo sentirse respaldado 
para participar en la elección interna de candidato, por cualquier método que decida el consejo político, que 
será instalado el próximo domingo. (PC) 
 
El PRI instalará el próximo domingo el consejo político estatal, donde definirán el método para seleccionar 
candidatos, informó el comisionado vitalicio, Jesús Hernández (sic). (NC) 
 
Vía telefónica. Jesús Rodríguez Hernández comenta que el próximo domingo se instala el consejo político 
para abre el proceso y llegar fortalecidos al proceso del mes de julio y refrendar la recuperación del PRI. Señala 
que hay mucho trabajo y actitud frente a la decepción de la sociedad por el mal trabajo de la actual 
administración, por lo que se tiene una posibilidad muy marcada de alcanzar el triunfo en Querétaro. Apunta 
que su interés es que el partido triunfe; “habemos muchos con aspiraciones” pero lo más importante es el triunfo 
del partido y eso se logra en unidad. Está en espera e la convocatoria y en su momento el priísmo tomará las 
decisiones. Apunta que su trabajo le permite acreditar la experiencia de encabezar un gobierno comprometido 
con la sociedad, a diferencia de los gobiernos de capricho y ocurrencias que se han dado en los últimos años. 
Respecto al plan anticrisis señala que está lleno de indefiniciones y no es suficiente, debe haber más austeridad 
y reducción del gasto público, que no se ve, la autoridad debe ser más sensible en el pago de impuestos y en 
general, no entienden el momento que se vive, por lo que no es una respuesta a lo que vivimos. (NC) 
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El ex gobernador Enrique Burgos estima que para aspirar ganar la gubernatura en el Estado, el PRI debe 
presentar propuestas que beneficien a la población, en particular en lo económico, además de la unidad. Dice 
que no tiene favoritos y acatará las decisiones del consejo político y se descarta para una candidatura, pues 
hay que abrirle el abanico a nuevas caras en el PRI. (PC) 
 
Los priístas son los únicos sensibles a los problemas de la gente, dijo el legislador Magdaleno Muñoz quien 
agregó que su partido es la mejor opción para el 2009, reconociendo que el mayor reto es la unidad. (NC) 
 
En la sesión del IEQ se aprobaron los acuerdos para el catálogo de las cuentas y formatos para la fiscalización 
de los partidos. También se aprobó los lineamientos que tendrán que cumplir los partidos políticos para acceder 
a los spots en campañas y precampañas en el proceso electoral. La Presidenta del IEQ Cecilia Pérez Cepeda 
dijo que los gastos de producción de los mensajes correrán a cargo de los partidos políticos. (PC) 
 
Aproximadamente 2 mil ciudadanos que acudieron en el último momento a los módulos del IFE, serán 
atendidos de manera extraordinaria, con fichas programadas para hoy, el 17, 19 y 20 de enero, informó el vocal 
del registro del IFE, Felipe Reyes Ruiz. (PC) 
 
Al cierre de la convocatoria de inscripciones para elegir al nuevo consejero ejecutivo de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, el día de hoy, hay 3 personas inscritas. Los inscritos hasta el momento son 
Federico Ugalde Rosas, Salvador Alfaro y Javier Trejo. (PC) 
 

LEGISLATURA 
Mayor control a funcionarios le da mayor confianza a la ciudadanía. El diputado Roberto Carlos Cabrera 
explicó esto mediante comunicado de prensa, respecto a la aprobación de la ley de responsabilidades de los 
servidores públicos. (MR) 
 

SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños señala que la asamblea del PAN aprobó el método de designación y dar la facultad al 
Comité Ejecutivo Nacional de aplicarlo. Si con consulta y método hace una buena elección de candidatos, va a 
haber menos fracturas. Causó molestias en algunas personas que venían trabajando y planteando un proyecto. 
Señala que de los 40 diputados plurinominales Querétaro tiene dos lugares seguros por la cantidad de votos 
que aporta, aunque sólo sea el 1.7% de la votación en el país. Hay mucha gente que aspira y puede ser 
designada; ciertamente Ignacio Loyola Vera es una persona valiosa que pudiera ser uno de ellos. El PAN debe 
trabajar con más ciudadanía; algunos aspirantes tienen poca presencia y deben hacer más trabajo partidista y 
presencia social.  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El candidato a la presidencia de la CANIRAC, Mauricio Salmón, informó que solicita a los legisladores 
federales, que intervengan para que la ley antitabaco sea prorrogada un año. Hoy presentó su propuesta ante 
los medios y una de las tareas que se propone, es la certificación de meseros. (PC) 
 
A pesar de la crisis económica que se vive a nivel mundial, el sector restaurantero confía en apaliar (sic) los 
problemas financieros con las campañas electorales de este año, informó el aspirante a la presidencia del 
consejo consultivo de la CANIRAC, Mauricio Salmón Franz. (NC) 
 
Es tiempo de renovar la dirigencia de la CANIRAC en Querétaro, uno de los candidatos es Mauricio Salmón. 
La elección se va a llevar a cabo el miércoles a las 11 de la mañana en El Caserío. La otra planilla registrada es 
la de Oscar Juárez. (PC) 
 
Llama la presidenta de la CANIRAC, Alejandra (sic) González Pinto a sus agremiados, a evitar despidos de 
personal y mejor reducir sus gastos al máximo. Esto, ante la situación económica que enfrenta el sector 
restaurantero. (MR) 
 
Todavía no recibe la Secretaría de gobierno la solicitud de la Oficialía mayor para que se inicie un 
procedimiento legal por el incumplimiento en el pago de los predios de Sanfandila, informó su titular, Alfredo 
Botello Montes. (NC) 
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Que se transparenten los recursos que se entregarán a los desempleados en Querétaro, señaló el Senador 
José Calzada Rovirosa. Propuso incluso que los nombres de los beneficiados se publiquen en Internet. (NC) 
 
Es acertado y oportuno el plan de emergencia del gobierno queretano, para el presidente del congreso 
queretano, Miguel Martínez Peñalosa, quien dio a conocer que el PAN va enfocado a las necesidades 
primordiales que se puedan presentar en el 2009. (NC) 
 
Cabeza. Será hasta la otra semana cuando el COPLADEQ anuncie los requisitos para poder recibir los 
beneficios que anunció el gobernador del estado para los desempleados. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. La UAQ se integró al corredor universitario de las artes de centro occidente, con el objetivo de 
establecer nexos para intercambiar productos artísticos de estudiantes y maestros, entre las universidades 
participantes. (PC)  
 
Cabeza. La UAQ impartirá seminario gratuito en gestión y diseño de marcas. El curso será impartido por el 
doctor Guillermo Brea, profesor de la universidad de Buenos Aires, especialista en identidad visual y 
comunicación institucional. El seminario dará inicio el 31 de enero y culminará el 7 de febrero. (PC) 
 
Cabeza. El lunes el alcalde de Corregidora colocará la primera piedra del CIDETEQ, que estará ubicado en el 
camino a los Olvera. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Como parte del sexto encuentro mundial de las familias, el Cardenal Tarcisio Bertone tendrá un encuentro  con 
queretanos el lunes a las 11 de la mañana en el Teatro de la República, informó el Obispo de Querétaro, Mario 
de Gasperín. (NC) 
 
Pide el Obispo de Querétaro, Mario de Gasperín a los funcionarios, que tengan una actitud de austeridad, 
inspirados en la familia de Nazaret. (NC) 
 
Cabeza. Descubren vestigios coloniales en el parque nacional del Cimatario, informó su directora, Pamela 
Siurob Carbajal. (NC) 
 
Cabeza. Del 6 de febrero al 11 de marzo se presentará en el museo de la ciudad el espectáculo Vertisk, circo y 
danza, viernes y sábado a las 20 horas y domingo a las 13 horas. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Dos mil 500 establecimientos de mediano y alto riesgo, ya han recibido el visto bueno de protección civil 
municipal para poder operar, el plazo para realizar el trámite vence en marzo próximo, informó la directora de la 
unidad, Teresa Calzada Rovirosa. (PC) 
 
Juan Alberto González Arce, secretario de servicios públicos, afirma que 730 predios ya han sido limpiados 
por esta dependencia, de un total de 35 mil lotes baldíos, que es el universo en la capital. (PC) 
 
Cabeza. Protección civil reforzará la vigilancia de los indigentes del municipio de Querétaro durante estos días, 
debido a las bajas temperaturas que se registrarán durante el fin de semana. (PC) 
 
El municipio de Querétaro no caerá en provocaciones ni en presiones políticas de ningún tipo, afirmó el 
Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, ante el panorama que pudiera presentarse previo al proceso 
electoral. (NC) 
 
Cabeza. Mañana a las 8 horas en el puente peatonal de la Negreta, arranca la campaña de limpieza del río El 
Pueblito, “Rescatemos nuestro río”. (PC) 
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Se espera la confirmación del Presidente Felipe Calderón Hinojosa para que inaugure el aeroparque, según 
informó el alcalde de Colón, Alejandro Nieves Hernández, quien dijo que se prevé generar hasta 7 mil 
empleos en los próximos 10 años. (MR) 
 
Anuncia el presiente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, la inversión de 56 mdp para 
infraestructura pública durante enero y febrero, con el fin de aminorar los efectos de la crisis. (MR) 
 

AGROPECUARIA 
El Delegado de la SAGARPA, Manuel Valdés Rodríguez, anticipó que la apertura de ventanillas para la 
recepción de proyectos productivos será el 29 de enero. Dijo que ya están disponibles los 601 mdp que ejercerá 
este año la SAGARPA, en los 8 programas que opera junto con gobierno del estado. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. La Delegada del ISSSTE entregó las nuevas aulas de enseñanza de la clínica hospital Ismael Vázquez 
Ortiz, en la que los doctores y personal de la clínica hospital, podrán recibir la enseñanza médica. (PC) 
 
LABORAL 
Ante el proceso de revisión contractual entre sindicatos y empresas se estima un incremento promedio al salario 
de los trabajadores en un 6%, señaló el Secretario general de la CTM, Jesús Llamas Contreras. (MR) 
 
El incremento salarial cercano al 7% obtenido en noviembre pasado por 2 grandes empresas de 
electrodomésticos, marcará la pauta en las revisiones contractuales que se llevan a cabo en los primeros meses 
del año, manifestó el secretario del trabajo en el estado, Rafael Camacho Sandoval. (PC)  
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Califica el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, de raquíticos los 
salarios del poder judicial en Querétaro, esto en comparación a los salarios de los jueces federales. En 
comparación con los salarios en otros estados están en el punto medio. (PC) 
 
Cabeza. A partir de las reformas a la Constitución local, el informe del Tribunal Superior de Justicia, al igual que 
el resto de las dependencias públicas, deberá presentarse en el mes de febrero, por lo que ya se está 
trabajando en ello, informó el magistrado Jesús Garduño. (PC) 
 
Se entregó en el teatro de la república el premio al policía del año. El ganador fue Gabriel Gómez Martínez 
elemento de la PIM, con 16 años de servicio y recibió de manos del gobernador Francisco Garrido, las llaves 
de una casa como reconocimiento. (PC) 
 
Un policía de la PIM resultó ser el ganador en el premio al policía del año 2008. Gabriel Gómez Martínez de 36 
años de edad y 16 de servicio, es quien obtuvo la casa que se regaló. (NC) 
 
Gabriel Gómez Martínez, el ganador del premio Policía del año, señaló que el premio lo obliga a redoblar 
esfuerzos en su labor y poner en práctica todos los conocimientos que han adquirido. Señaló que se 
compromete a seguir siendo ejemplo para los compañeros. (NC) 
 
El segundo lugar del concurso al policía del año, Osvaldo Gómez Martínez, fue el ganador del año pasado y 
señala que implica un doble compromiso para servir a la sociedad. (NC) 
 
Juan Luis Rodríguez Aboytes, ganador del tercer lugar en el premio del policía del año, señala que siempre 
ha hecho su trabajo con la mayor eficacia, independientemente del premio. Sin embargo dijo que es un aliciente 
para que los demás hagan día a día mejor su trabajo. (NC) 
 
Con la aplicación de la ley que controla y regula el uso de los celulares, el delito por fraude tenderá a 
desaparecer, esto asegura el procurador del estado, Juan Martín Granados, luego de que el año pasado se 
registraron incrementos en algunos delitos. (PC) 
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Con la aplicación de la ley que controla y regula el uso de celulares, el delito por fraude tenderá a desaparecer, 
según lo aseguró el procurador de justicia, Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 
Este viernes al filo de las 10:45 de la mañana se registró un asalto con violencia en la joyería Galindo, los 3 
sujetos que irrumpieron y golpearon a una mujer se dieron a la fuga, y hasta el momento se desconoce el 
monto de lo que sustrajeron. (PC) 
 
En un correo de voz, una señora denunció que en Pie de la Cuesta unos policías municipales habían detenido a 
su esposo, argumentándole que su vehículo contaminaba y le pedían mordida. (PC) 
 


